

Communiqué de presse

30/01/2018

## Pour une meilleure prise en charge des patients, Nomadec innove en télémédecine mobile

*Un salon 100 % secours, soins d'urgence et prévention*

La désertification médicale et l'inégalité de la répartition des médecins sont des enjeux devenant de plus en plus préoccupants sur notre territoire. En effet, **on dénombre à Paris 798 médecins pour 100 000 habitants alors qu'il n'y en a que 180 pour 100 000 dans le département de l'Eure<sup>1</sup>**. Pour rompre cet isolement dont sont victimes les professionnels de santé, **la télémédecine est LA solution adéquate afin de mieux prendre en charge les patients et leur offrir un meilleur suivi**. Lors de la Grande consultation, le Conseil national de l'ordre des médecins (CNOM) a constaté que **70 % des médecins ont exprimé la nécessité d'intégrer le numérique dans l'organisation des soins<sup>2</sup>**. La télémédecine n'est pas une substitution aux pratiques médicales actuelles mais plutôt un soutien pour répondre aux nouveaux enjeux auxquels l'offre de soins doit se confronter aujourd'hui.

### Optimiser les performances du professionnel de santé

Afin de réduire les inégalités de prise en charge sur les territoires ruraux ou médicalement désertifiés, Nomadec a pour objectif principal de tirer partie des nouvelles technologies pour **améliorer la prise en charge pré-hospitalière et la communication Ville-Hôpital**. L'application mobile sur tablette communicante avec des dispositifs médicaux connectés en Bluetooth assure un lien médical entre un télé-médecin et les professionnels de terrain. Ainsi, Nomadec est devenue la **première plateforme mobile de télémédecine d'urgence et de premiers recours reliée aux SAMU-Centres 15**. Ces outils connectés **permettent les échanges d'informations** tels que les bilans de l'ensemble des effecteurs de soins départementaux. Tous ces services et informations sont **disponibles sur n'importe quel support numérique à tout instant et de manière sécurisée**.

En 2018, la plateforme s'ouvre à **télé-consultation et la télé-prescription pour tous les médecins distants**.

### Une nouvelle ère pour l'examen numérique

Lors du salon CES de Las Vegas, **Nomadec a dévoilé sa nouvelle génération de plateforme intégrant la technologie Microsoft HoloLens**, développée en partenariat avec Holoforge Interactive, leader holographique français. Une première mondiale très remarquée, qui ouvre une nouvelle dimension à l'expérience de soin en tirant partie de la « **réalité mixte** ». Le praticien du terrain peut réaliser son bilan et enclencher un visio-conférence avec un expert distant, uniquement par gestes et commandes vocales. L'application a pour but d'aider les professionnels de santé dans leur diagnostic en leur offrant des conseils médicaux avancés, tout en leur permettant de rester concentré sur le patient.



1 : Gouvernement, la lutte contre les déserts médicaux, 15/05/17  
2 : Conseil national de l'ordre des médecins (CNOM), télémédecine et autres prestations médicales électroniques, 10/02/16

## A Propos de Exelus/Nomadeec

**Nomadeec** est la gamme de solutions de télémédecine mobile développée par la société **Exelus**. Utilisée par 25% des SAMU en France et par des centaines de professionnels de santé du terrain, **Nomadeec est devenue la plateforme de télémédecine leader sur l'urgence et le premier recours**. La marque **travaille en permanence avec des professionnels de santé** pour apporter des solutions aux enjeux de Santé Publique des territoires.



Plus d'infos sur [www.nomadeec.com](http://www.nomadeec.com)

## A propos de Secours Expo

**Ce salon fédère les 4 millions d'acteurs du secours, des soins d'urgence et de la prévention** : médecins, infirmiers, ambulanciers, sapeurs-pompiers, militaires, secouristes bénévoles dans une association agréée de sécurité civile, sauveteurs secouristes du travail, préventeurs... Secours Expo bénéficie du haut patronage de la présidence de la République depuis sa première édition en 2015.



- ▶ 3 jours d'exposition
- ▶ 10 000 visiteurs attendus
- ▶ 150 exposants et partenaires
- ▶ 45 experts
- ▶ 175 m<sup>2</sup> de place centrale de démonstration
- ▶ 3 point de situation
- ▶ 2 grands témoins
- ▶ 5 parcours de l'urgence
- ▶ 2 communications ministérielles
- ▶ 22 conférences
- ▶ 4 débats
- ▶ 24 workshops
- ▶ 6 ateliers permanents